



大人の会のご報告

5/15(日)東京ボランティアセンター会議室において、大人の会春のイベント「おしゃべり座談会」が行われました。

コロナ禍もあり、イベントを開催すること自体、大人の会にとって2年以上ぶりのこととなりましたが、当日は感染対策を講じた上で、幹事を含め8名の参加がありました。初めて大人の会に参加して下さる方もおり、仕事のことや健康管理のことなど、事前に提示したテーマも含めてざっくばらんにおしゃべりを楽しみました。また後半は、同時に開催されていた親の会と合同でおしゃべりをする時間も持つことができ、かねてより親の立場の皆様と交流が持てたら、と考えていた大人の会としては、とても有意義な時間となりました。

久しぶりに対面でのイベント開催が叶い、改めてわかばの会のつながりを感じる時間となりました。ご参加下さった皆様、ありがとうございました。まだまだ油断のない状況ではありますが、わかばの会でのつながりを大切にしていくなか、気持ちを新たに、またイベント等にて、お会いできることを楽しみにしています。(幹事 Oさん)



今回はじめて大人の会の座談会に参加させて頂きました。

皆さん暖かい雰囲気でご接してくださり、話がしやすかったです。

最近入会させてもらった私にとって、同じ体質の方と直接お話できるこの機会はとても良い時間でした。

同じ体質だからこそ、寄り添って聞いてくださり有難かったです。

また親の会の方とも途中から交流することができ、本人だけではなく親の立場から感じるものも知る事ができ有意義な機会となりました。

このような機会を作って下さった運営の方に感謝申し上げます。また次回もこのような会がありましたらぜひ参加させて頂きたいと思います。



お久しぶりにわかばの会の集まりに参加させて頂きました。コロナ禍ということもあり、感染対策をして各自持参した飲み物のみで少人数で行われました。

隣では先に親の会が行われていて、そちらも盛り上がっているようでした。

すでにホワイトボードに話すテーマなども書いてあり、事前に答えを用意しやすく助かりました。

このような場で話すことが苦手な私にも話せるよう、全員が何かしら話せるよう配慮して下さったのも嬉しかったです。

初めましての方もおられ、ご自分がターナーと知ったきっかけや時期など本当に人により様々だと改めて感じました。

途中より親の会の方々も合流されると一気に賑やかになりました。親の会の方々との交流は私今までなかったので貴重な機会でした。

今後も積極的に親の会との合同イベントなど行われると良いなと思います。

今回無事にこの会が開催され良かったと思います。

コロナが一日も早く収束し近いうちに安心してまたわかばの会の行事が行われるようになることを願っています。